



Cita Sheinbaum a coordinadores de Morena en el Congreso tras protagonizar pleito público

La noche de este lunes la presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con los coordinadores de las bancadas en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en la de Senadores, Adán Augusto López, quienes protagonizaron un pleito de manera pública por presuntos actos de corrupción.



Al encuentro celebrado en Palacio Nacional también asistieron el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Tras la reunión que se extendió por aproximadamente 50 minutos, los asistentes se retiraron sin hacer declaraciones.

El diputado Ricardo Monreal abandonó Palacio Nacional por la calle Correo Mayor, mientras que el resto lo hizo por Corregidora.



A través de sus redes sociales el legislador zacatecano informó que tuvo una reunión con el senador Adán Augusto López y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en la que, aseguró, hicieron política a favor del país y en la que recordó la política “será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación”.

La publicación estaba acompañada de una fotografía donde aparecían los legisladores junto a la encargada de la política interna del país.

Además, la presidenta Claudia Sheinbaum aunque no aparece en la gráfica, participó en el encuentro, de acuerdo con fuentes de la presidencia de la República.

Previamente en su conferencia, la titular del Ejecutivo les pidió dirimir sus diferencias en los espacios adecuados y no de manera pública.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/16/cita-sheinbaum-coordinadores-de-morena-en-el-congreso-tras-protagonizar-pleito-publico-670182.html>